

Renacen en La Habana edificios de ayer



La Habana, 5 nov (RHC) El aniversario 500 de la Villa San Cristóbal de La Habana deviene en punto de transición al futuro y recordación del pasado, en justificación para combinar historia con renovación y hacer que cinco décadas sean sinónimo de crecimiento.

Con el advenimiento de la tan esperada efeméride, (16 de noviembre de 2019) varias instituciones recuperan su esplendor de antaño pero con una nueva función.

Tal es el caso del Convento de Santa Clara, que renacerá como un centro de formación académica en artes y oficios de la restauración y conservación del Patrimonio de Cuba, el Caribe y las Antillas.

La primera residencia femenina de clausura en Cuba, que data del siglo XVII, se encuentra en un proceso de recuperación constructiva por parte de la Oficina del Historiador de la Ciudad con el apoyo de la Unión Europea y la Unesco, la cual persigue convertir el inmueble y edificios colindantes en un campus universitario.

El Doctor Eusebio Leal Spengler, historiador de la ciudad, señaló que bajo el nombre de Colegio de Santa Clara, el edificio contará con inmuebles anexos como Santa Teresa y el Colegio Universitario de San Gerónimo de La Habana.

La edificación, enfatizó, se convertirá en un taller grande para estudiar arqueología, bellas artes, lenguas antiguas, lenguas indoamericanas, arquitectura de paisajes y contará además con un salón para eventos, el museo Casa del Marino y áreas expositivas donde se exhibirán piezas arqueológicas.

Con capacidad para 60 jóvenes cubanos y también de naciones del Caribe, Puerto Rico, Haití y República Dominicana, entre otras, allí también se realizarán diferentes cursos de Maestría, destacó el también, Doctor Honoris Causa en Relaciones Internacionales.

Asimismo, enumeró varias obras concluidas en saludo a la efeméride y otras que verán a luz durante los días previos a la celebración como bibliotecas, museos, mercados, escuelas, entre otros.

Desde la iluminación de calles y avenidas, hasta el interior de las edificaciones han llegado las labores de restauración, entre las que destacan la nueva Biblioteca Infantil Antonio Bachiller y Morales, el Museo de los Bomberos, el del Ferrocarril de Cuba, el del automóvil, el Monumento de Calixto García, el Castillo de Atarés, entre varios.

También se incluyen la construcción de centenares de viviendas, centros para niños con discapacidad y de adolescentes, espacios recreativos, y la restauración del Palacio de Segundo Cabo. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/206716-renacen-en-la-habana-edificios-de-ayer>



Radio Habana Cuba